

Pétition : NON à la pollution de notre eau potable par Hydro-Québec

version en ligne : tinyurl.com/chicotsanshydro

CONSIDÉRANT

- Qu'Hydro-Québec considère le déploiement de quatre lignes à haute-tension et d'un poste de délestage à Saint-Cuthbert, dans le rang Saint-André-Sud-Ouest;
 - Que la société d'État envisage d'ajouter éventuellement à ce site des transformateurs qui, en cas de bris, pourraient contaminer la rivière Chicot aux hydrocarbures et rendre son eau impropre à la consommation pour plusieurs années;
 - Que ce projet implique le déboisement d'une superficie équivalant à 340 terrains de football, ainsi que l'emploi de phytocides (désherbants), dans le bassin versant de la rivière Chicot;
 - Que ce projet malmènerait indéniablement les écosystèmes et la biodiversité du nord de Saint-Cuthbert, en plus d'affecter drastiquement la qualité de vie des résident.e.s de ce secteur forestier serein;

Nous, signataires, affirmons haut et fort que ce projet est incacceptable. Nous refusons la menace permanente qu'il ferait planer sur l'accès à l'eau potable des 1700+ cuthbertois.e.s et nombreuses entreprises qui dépendent du réseau d'aqueduc municipal.

De concert avec le conseil municipal de Saint-Cuthbert, nous demandons à Hydro-Québec d'éarter immédiatement cette option.

